

■アンケート概要

アンケート概要	漫画『カノジョは要らない服部先生！』を見たことがある方へのアンケート
調査期間	2025年06月15日
回答数	15人(20代～40代)
アンケート調査元	インターネット調査

■アンケート項目

1. 年齢を教えてください
2. 性別を教えてください
3. 漫画『カノジョは要らない服部先生！』の評価を星1～5で教えて下さい。
4. 漫画『カノジョは要らない服部先生！』を実際に見た感想を教えて下さい。

1. 年齢を教えて下さい。	2. 性別を教えてください。	3. 『カノジョは要らない服部先生！』の評価を1?5で教えて下さい。	4. 『カノジョは要らない服部先生！』を実際に読んだ感想(ネタバレを含む)を教えて下さい。
50代	男性	5	結衣ちゃんなりに頑張って先生を籠絡しようとするのがいじらしくてよかったです。
30代	男性	3	女の子が口可愛い、しかも巨乳。基本女性向けだと思うので、女の子も大切にしているのが良い。
20代	女性	4	先生の愛の重さがとにかく最高です！ 男性向け作品に負けないくらい濃厚なエッチシーンも必見です。
20代	女性	5	内容が面白すぎて感動しました。読み続けたいと思います
30代	男性	2	絵柄があまり好みでなく、設定もよくあるもので目新しさがありませんでした。
40代	女性	5	先生の色気がたまらないです。気持ちだけがすれ違っている時はすごく切ないけど、結局先生は恋愛がめんどくさいとか言つときながら、結衣の事が大好きで独占欲強めなのがたまらん！！
40代	女性	5	印象的だったのは、結衣が先生のために手作りのお弁当を渡すシーンで、先生は最初こそ戸惑いながらも、次第にその優しさにほだされていく流れで「先生、もう素直になってよ」と何度も思いました。秘密の関係から始まる二人の距離感が絶妙で、終始ドキドキして本当に楽しめた作品でした。ありがとうございました。
30代	女性	4	今までにない新鮮なストーリーでドキドキしながら読みました。またいつか読みたいです。
40代	男性	4	結衣の思いがけない行動や、服部先生の冷たく見える態度の裏に潜む優しさが、物語に深みを与えています。
40代	女性	4	先生との恋が実っちゃって、しかもこんなにラブラブでとにかくうらやましい。
30代	女性	5	ケールな先生が乱れていく様子に興奮しました。
40代	男性	5	年の差のすれ違いなどアリティがあり、深いストーリーで楽しめました。
30代	男性	5	いつも気だるそうな服部先生が、いざなったらかっこよくなるギャップが最高です。
30代	男性	4	服部先生の外見と内面のギャップが凄いのと、先生と生徒の恋愛というドキドキ感も味わえるのが最高でした。
40代	女性	5	最初は積極的な結衣に対してやや引き気味な態度だったはずの先生が、後半は仄暗い執着心をむき出しにして結衣をガンガン攻めまくる展開にドキドキしました。